

こいよっぴ通信

インターンシップ

10月28日から10日の4日間、2年生がインターンシップを行いました。インターンシップの目的は、実際に職場で仕事を体験し、職業観、勤労観の育成を図り、進路意欲を高めることです。1人1人が興味のある職場で、社会の厳しさと働くことの大変さを学んだことと思います。3年生になったら自分の将来について考え、行動しなければなりません。この経験を来年の自分の進路に役立てたり、自分の将来について深く考えたりするきっかけにしましょう。



人権LHR

10月11日（金）に、3年人権教育講演会が行われました。同和問題について講師の方のお話を聞き、現在に残る同和問題について改めて考える機会となりました。私自身、部落差別があることについては知っていました。鳥取県内でも差別されていた部落があったということを知り、身近にもそのような場所があったことに驚きました。

10月25日（金）には、全学年で人権「エゴ」が行われました。1年生は「インターネットにおける人権と情報モラル」、2年生は「識字の問題」、3年生は「現代の差別」ということについて学習しました。私のクラスでは、同和問題についての動画の中で印象に残った部分について考え、自分がどう感じたのかを話し合いました。

今回の授業で同和問題についてさらに深く学ぶことができたと思います。この問題を解決するために、もし同和問題についての間違った知識を持たれている方に出会ったら、教わったことをその人にも教えてあげて、正しく理解してもらえようになりたいと思いました。正しい知識を広めていくことで、不当な理由で差別され、傷つく人のいない世の中になることを願っています。

10月 神無月



こりよっぴ通信 10月

～研修旅行～

研修旅行の目的

- (1) 上級学校、産業施設等を見学、体験し、自分の進路や生活に役立つ情報・知識を得るとともに、進路意識の向上をはかる。
- (2) 見学する機会の少ない本物の歴史・芸術・文化に接し、知見を広める。
- (3) 規律ある団体生活を通じて、社会性を身に着けるとともに協調性を養う。
- (4) 生徒間の親睦をはかり、周囲を思いやる心や、企画力、判断力、実行力、リーダーシップを育む。

10月2日、3日、4日に2年生が研修旅行で神戸、京都、大阪をめぐりました。1日目は、京都四季劇場で「ノートルダムの鐘」を鑑賞しました。初めて本格的な舞台を見る生徒が多く、迫力のある演技に魅了された生徒も多かったようです。



2日目の午前中は科別研修を行いました。食品システム科はおたべ本館でおたべ作り、緑地デザイン科は万博記念公園で公園内の庭園見学、電子機械科はKTCものづくり技術館で工具製作の見学、人間環境科は大阪成蹊大学・短期大学部でシュシュやティッシュケースカバーの製作体験、情報科学科は手塚治虫記念館でイラスト描写の体験を行いました。科別研修後、現地解散し、班別研修を行いました。クラス別で6人程度のグループを作り、自分達で観光ルートや交通手段を調べて様々な場所を観光しました。班別研修終了後は、大阪の新世界で串カツを食べたりしてお腹を満たしました。



最終日は、大阪のユニバーサル・スタジオ・ジャパンで自由行動をしました。大迫力のアトラクションに乗ったり、お昼ご飯を食べたり、お土産を買ったりして楽しい時間を過ごしました。2年生にとって忘れられない研修旅行になったと思います。また、この3日間で友達と過ごす時間が多く、絆も深まったと思います。

